

ENTORNO

Madrid cederá la gestión de los centros deportivos Vallehermoso y Cuatro Caminos

El Ayuntamiento de la capital apostará porque una entidad privada gestione ambos complejos, por lo que sacará a licitación la explotación de los mismos, en lugar de gestionarlos de manera directa.

Palco23
26 sep 2019 - 12:28



El Ayuntamiento de Madrid evita la remunicipalización de instalaciones deportivas. En la primera oportunidad que ha tenido el consistorio de hacerse con la gestión directa de dos instalaciones, la de Vallehermoso y la de Cuatro Caminos, el Ejecutivo ha anunciado que licitará la gestión integral de dichos complejos para que sea una empresa privada la que los dirija.

Así lo ha expresado este martes la delegada de Deportes del Ayuntamiento, Sofía Miranda (Ciudadanos), quien ha respondido en la Comisión del área a la concejala de Más Madrid Esther Gómez, que le ha preguntado por los cambios que llevará a cabo el Ayuntamiento en este complejo, proyectado por el Gobierno de Manuela Carmena.

Miranda ha dicho que para el nuevo Estadio de Vallehermoso, gestionado ahora directamente por el Ayuntamiento, se estudian otras posibilidades

“a medio o largo plazo” con la idea de garantizar la futura sostenibilidad del centro y de modo que ayude a la capital a posicionarse dentro y fuera de España en el mundo del atletismo.

El Ayuntamiento de Madrid ha invertido 14,5 millones de euros en el Estadio de Vallehermoso

Esta instalación, que cuenta con capacidad para 10.000 espectadores, fue inaugurada el 25 de agosto tras una inversión de 14,5 millones de euros. El estadio, ubicado junto al GO fit Vallehermoso, estaba inacabada, después de que el Ejecutivo de Alberto Ruiz-Gallardón anunciara su demolición para levantar una sede olímpica que no llegó a construirse. En 2017, Manuela Carmena anunció que adaptaría el proyecto para darle un uso deportivo.

Ahora, Miranda ha anunciado que la gestión de la escuela de atletismo ha sido encargada a la Asociación Deportiva Martatón “para dar vida al estadio”, y ha precisado que ya están abiertas las inscripciones para los juegos municipales y para las escuelas municipales de atletismo.

En cuanto al centro deportivo municipal Cuatro Caminos, aunque la instalación se gestionará de manera indirecta, la delegada de Deportes del Ayuntamiento ha insistido en que se mantendrán los precios públicos.